

## ◀ Communiqué de la fédération SUD éducation ▶

### **SUD éducation soutient la mobilisation des enseignant-e-s à Hong-Kong**

Le Hong Kong Professional Teacher's Union (PTU) a organisé samedi une marche à laquelle 22 000 enseignant-e-s ont répondu présent-e-s pour que les 5 revendications de la population de Hong Kong soient respectées :

- Retrait définitif du projet d'extradition en Chine continentale ;
- Retrait de la caractérisation "d'émeute", nouveau dispositif de répression des manifestant-e-s ;
- Libération sans condition de tous les manifestant-e-s arrêté-e-s, sans inculpation ;
- Une enquête indépendante sur les violences policières et les abus de pouvoir ;
- La démission de Carrie Lam (cheffe de l'exécutif de la région administrative de Hong-Kong), et mise en œuvre du suffrage universel intégral ("direct").

La manifestation s'est rendue au Government House, la résidence officielle de la cheffe de l'exécutif, Carrie Lam. Les enseignant-e-s soutiennent le boycott de la rentrée par les élèves et les étudiant-e-s et ce malgré la féroce répression à laquelle ils et elles s'exposent.

**La Fédération SUD éducation soutient la lutte courageuse de la population de Hong Kong et salue l'engagement des enseignant-e-s dans leur combat pour la liberté qui est la base d'un système d'éducation émancipateur.**